

adjudicación provisional, no elevándola, por tanto, a definitiva y dejándola sin ningún valor ni efecto;

Resultando que el propio Patronato, ante lo avanzado del año agrícola, manifiesta su intención de hacer uso de la autorización contenida en la Resolución de 10 de octubre, que le facultaba para llegar a la adjudicación directa del arriendo en las mejores condiciones para la fundación;

Vistos el Real Decreto de 27 de septiembre de 1912, la Instrucción de 24 de julio de 1913, el pliego de condiciones aprobado para esta subasta y las demás disposiciones de carácter general; y

Considerando que el pliego de condiciones de esta subasta, en su cláusula undécima, determina que el arrendamiento de la finca se adjudicará provisionalmente al mejor postor, quien deberá prestar, en el plazo de los quince días siguientes, la fianza personal o de otra clase que el Patronato determine a su entera satisfacción para asegurar el cumplimiento del contrato, sin cuyo requisito no se tendrá por válida la adjudicación efectuada, precepto que ha de regular la situación creada por la adjudicación provisional, en virtud del principio que establece que el pliego de condiciones particulares de un concurso o subasta es ley para la misma;

Considerando que las razones alegadas por el Patronato interesado y amparadas por el precepto aludido son suficientes para acceder a lo interesado, y que por lo avanzado del año agrícola resulta conveniente hacer uso de la facultad de adjudicación directa que se otorgaba en la Resolución de 10 de octubre pasado,

Este Ministerio, a propuesta de la Sección de Fundaciones y de conformidad con el dictamen de la Asesoría Jurídica, ha resuelto:

1.º Anular y dejar sin efectos la adjudicación provisional a que se contrae este expediente.

2.º Facilitar al Patronato de la Fundación «Colegio de Huérfanos de San José», de Plasencia (Cáceres), para adjudicar directamente el arriendo de la finca «Fonseca de los Monteros».

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años

Madrid, 27 de noviembre de 1963

LORA TAMAYO

—Ilmo. Sr. Subsecretario de este Departamento.

ORDEN de 28 de noviembre de 1963 por la que se concede el derecho de entrada gratuita en los Museos, Colecciones y Exposiciones dependientes de este Departamento a los miembros de los Colegios Oficiales de Dibujo que se citan.

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo interesado por el Decano del Colegio Oficial de Profesores de Dibujo de esta capital, a propuesta de la Dirección General de Bellas Artes.

Este Ministerio ha resuelto conceder el derecho de entrada gratuita en los Museos, Colecciones y Exposiciones dependientes de este Departamento a los miembros de los Colegios Oficiales de Dibujo de Madrid, Barcelona, Sevilla y Valencia, mediante la exhibición del carnet de colegiado que acredite su personalidad.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 28 de noviembre de 1963.

LORA TAMAYO

Ilmo. Sr. Director general de Bellas Artes.

ORDEN de 2 de diciembre de 1963 por la que se eleva a definitiva la adjudicación provisional de las obras de sustitución de la cubierta del Instituto Laboral de Archidona (Málaga)

Ilmo. Sr.: Transcurrido el plazo a que hace referencia la Orden ministerial de 15 de octubre próximo pasado («Boletín Oficial del Estado» de 16 de noviembre), por la que se adjudicó provisionalmente la subasta de las obras de sustitución de la cubierta del Centro de Enseñanza Media y Profesional de Archidona (Málaga), sin que se haya producido reclamación alguna contra el acuerdo.

Este Ministerio ha resuelto elevar a definitiva dicha adjudicación en los términos previstos en la Orden ministerial referida.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años

Madrid, 2 de diciembre de 1963

LORA TAMAYO

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Laboral.

ORDEN de 2 de diciembre de 1963 por la que se dispone el cumplimiento del auto dictado por el Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Mario Petit Monserrat

Ilmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Mario Petit Monserrat contra la Orden de 21 de septiembre de 1960 («Boletín Oficial del Estado» del 29) por la que se convocó oposición libre para la provisión de la cátedra del Grupo VII «Metalurgia», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de Barcelona, el Tribunal Supremo, en 26 de septiembre de 1963, dictó el siguiente auto:

«Se declara caducado el presente recurso contencioso-administrativo, y devuélvase el expediente a su procedencia con testimonio de este auto.»

En su virtud, este Ministerio ha tenido a bien disponer que se cumpla en sus propios términos.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 2 de diciembre de 1963.

LORA TAMAYO

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanzas Técnicas.

MINISTERIO DE TRABAJO

ORDEN de 6 de diciembre de 1963 por la que se inscriben en el Registro Oficial a las Cooperativas que se mencionan.

Ilmo. Sr.: Vistos y estudiados los Estatutos sociales de las Cooperativas que a continuación se relacionan, así como el informe favorable emitido al efecto por la Obra Sindical de Cooperación de la Delegación Nacional de Sindicatos.

Este Ministerio, de conformidad con lo dispuesto en los artículos 5.º, 7.º y 8.º de la Ley de Cooperación de 2 de enero de 1942, ha tenido a bien aprobarlos y disponer su inscripción en el Registro Oficial de Cooperativas de la Dirección General de Promoción Social:

Cooperativas del Campo

Bodega Comarcal Cooperativa «Nuestra Señora de la Asunción», de Baños de Valdearados (Burgos).

Cooperativa del Campo «Virgen del Castillo», de Alberuela del Tubo (Huesca).

Cooperativa Agrícola de Cultivos «San Isidro», de Baños del Río Tobía (Logroño).

Cooperativa del Campo «El Buen Pastor», de Ganzo-Puentearreas (Pontevedra).

Cooperativa Comunitaria de la Tierra «Virgen del Socorro», de Vitigudino (Salamanca).

Cooperativa Hortícola Local de Quintana de la Serena (Badajoz).

Cooperativa Agrícola-Caja Rural Católica «San José de Calasanz», de Peralta de la Sal (Huesca).

Cooperativa y Caja Rural de La Hiniesta (Zamora).

Cooperativa y Caja Rural de Pereruela (Zamora).

Cooperativa y Caja Rural «Nuestra Señora del Tránsito», de Pobladura de Valderaduey (Zamora).

Cooperativa del Campo Local «Nuestra Señora del Rosario», de Lachar (Granada).

Cooperativa Local del Campo «San Pascual Bailón», de Fuentesalz del Campo (Guadalajara).

Cooperativa de Explotación Agropecuaria «El Sagrado Corazón de Jesús», de Mozarbez (Salamanca).

Cooperativa del Campo y Caja Rural «San Cristóbal», de La Cerollera (Teruel).

Cooperativa y Caja Rural «El Cristo de Morales», de Morales del Vino (Zamora).

Cooperativas de Consumo

Cooperativa de Consumo «San José Obrero», de Lérica.

Cooperativas Industriales

Sociedad Cooperativa Industrial «Orona», de San Sebastián.

Cooperativa de Alimentación «San Miguel», de Jaca (Huesca).

Cooperativa Obrera «Nuestra Señora de la Soledad», de Fuenzalida (Toledo).

Cooperativa de Producción Industrial «Amanecer», de Madroñera (Cáceres).

Sociedad Cooperativa Industrial «L. A. N.», de Azcoitia (Guzpizcoa).

Cooperativa Sindical de Carpintería y Ebanistería «Ciudad del Tajo», de Ronda (Málaga).

Cooperativa Industrial «Tintorería Guernica y Taller Mecánico Anejos», de Múgica (Vizcaya).

Cooperativa Obrera de la Confección «Nuestra Señora de Loreto», Bracamonte Loreto, de Peñaranda de Bracamonte (Salamanca).

Cooperativas de Crédito

Caja Rural «San Fortunato», de Casteldans (Lérida).

Cooperativas de Viviendas

Cooperativa de Viviendas «San Miguel», de Altura (Castellón).
Cooperativa de Viviendas «Santa Rosalía», de El Viso de los Pedroches (Córdoba).
Cooperativa de Viviendas «San Roque y San Sebastián», de Almogía (Málaga).

Lo que digo a V. J. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. J. muchos años.
Madrid, 6 de diciembre de 1963.—P. D. Gómez-Acebo.

Dmo. Sr. Director general de Promoción Social.

RESOLUCION de la Dirección General de Empleo por la que se acuerda la devolución, con carácter provisional, de la fianza de 50.000 pesetas a don Evaristo Pérez y Pérez de Castro, representante de la Compañía Naviera «Sicula Oceánica, S. A.» de Palermo (Italia).

Instruido expediente a instancia de don Evaristo Pérez y Pérez de Castro, representante de la Compañía Naviera «Sicula Oceánica, S. A.» de Palermo (Italia), para la devolución de la fianza de 50.000 pesetas, depositadas con fecha 21 de octubre de 1955 en el Banco de España. Depósitos Necesarios y de Fianzas, por don Francisco Padrón Alonso, Gerente de «Empresas Italianas Ltda.» de Madrid, como representante legal de la ya citada Compañía Naviera «Sicula Oceánica, S. A.» para responder de las obligaciones impuestas en materia emigratoria.

Esta Dirección General ha acordado, con carácter provisional, acceder a la devolución de la fianza solicitada y que, en cumplimiento a lo dispuesto en el artículo 73 del vigente Reglamento de Emigración de 20 de diciembre de 1924, se publique este acuerdo provisional en el «Boletín Oficial del Estado», a fin de que en el término de dos meses puedan formular reclamación contra el repetido acuerdo provisional quienes se consideren con derecho a ello.

Madrid, 13 de noviembre de 1963.—El Director general, Manuel Alonso Olea

RESOLUCION de la Dirección General de Previsión por la que se aprueba la fusión de la entidad «La Juventud Martinense» en la entidad «La Unión Fraternal Graciense», domiciliadas en Barcelona.

Vistos los escritos formulados por las entidades denominadas «La Juventud Martinense» y «La Unión Fraternal Graciense», domiciliadas en Barcelona, en solicitud de la aprobación de su fusión.

Habida cuenta de que la entidad «La Juventud Martinense» fue inscrita con el número 516 y la entidad «La Unión Fraternal Graciense» lo fue asimismo con el número 633 en el Registro Oficial de Entidades de Previsión Social:

Que la fusión de las Entidades mencionadas, ha sido acordada en forma reclamatoria por ambas y que se han cumplido los trámites y requisitos exigidos por la Ley de 6 de diciembre de 1941 y su Reglamento de 26 de mayo de 1943;

Esta Dirección General ha tenido a bien acordar la aprobación de la fusión solicitada por las citadas Entidades y, en su consecuencia, la cancelación del expediente de la entidad «La Juventud Martinense», subsistiendo la entidad denominada «La Unión Fraternal Graciense», que continuará inscrita con el número 633 que ya tenía asignado en el Registro Oficial de Entidades de Previsión Social.

Lo que digo a V. S. a los efectos procedentes.

Dios guarde a V. S.

Madrid, 20 de noviembre de 1963.—El Director general, P. D. Joaquín Fernández Castañeda.

Sr. Presidente de «La Unión Fraternal Graciense», Barcelona.

RESOLUCION de la Dirección General de Previsión por la que se aprueba la incorporación al Refugio Mutual de la Federación de Mutualidades de Cataluña de la Entidad Asociación Socorros Mutuos «El Porvenir».

Vista la solicitud de incorporación al Refugio Mutual de la Federación de Mutualidades de Cataluña de la Entidad Asociación Socorros Mutuos «El Porvenir», y

Habida cuenta que la mencionada objeto de incorporación figura inscrita en el Registro Oficial de Entidades de Previsión Social con el número 934.

Que se ha cumplimentado los requisitos ordenados por el artículo 35 del Reglamento de Mutualidades de 26 de mayo de 1943.

Vistos los artículos 43 y 93 de la Ley de Procedimiento Administrativo de 17 de julio de 1958 y demás disposiciones de general aplicación.

Esta Dirección General estima procede aprobar la incorporación al Refugio Mutual de la Federación de Mutualidades de Cataluña de la Asociación Socorros Mutuos «El Porvenir» y su cancelación y archivo del expediente con baja en el Registro Oficial citado.

Lo que digo a V. S. a los efectos procedentes.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 20 de noviembre de 1963.—El Director general, por delegación, Joaquín Fernández Castañeda.

Sr. Presidente de la Federación de Montepíos y Mutualidades de Cataluña.—Barcelona.

MINISTERIO DE INDUSTRIA

RESOLUCION de la Dirección General de la Energía por la que se autoriza a «Aceros de Llodio, S. A.» la instalación de la subestación de transformación de energía eléctrica que se cita.

Visto el expediente incoado en la Delegación de Industria de Alava a instancia de «Aceros de Llodio, S. A.», con domicilio en Llodio, en solicitud de autorización para instalar una subestación de transformación de energía eléctrica, y cumplidos los trámites reglamentarios ordenados en las disposiciones vigentes.

Esta Dirección General, a propuesta de la Sección correspondiente de la misma, ha resuelto:

Autorizar a «Aceros de Llodio, S. A.» la instalación de una subestación de transformación de energía eléctrica en Llodio destinada a atender el suministro eléctrico de la fábrica de la sociedad peticionaria. La subestación será de tipo intertemperie, y constará de un embarrado para trabajar a la tensión de 138 kilovoltios; este embarrado se alimentará con una línea a igual tensión con corriente procedente de «Iberduero, S. A.», y a él se conectarán los arrollamientos primarios de dos transformadores trifásicos de 10.000 KVA, de potencia cada uno y relación 138/30 kilovoltios; el secundario de estos transformadores se unirá a otro embarrado, a tensión de 30 kilovoltios, del cual partirán dos líneas destinadas a abastecer las distintas dependencias de la fábrica y servirá para atender los servicios auxiliares de la subestación, montando para ello un transformador de 50 KVA, de potencia y relación 30.000/220-127 V.

La entrada de línea, a 138 kilovoltios, y los circuitos secundarios de los transformadores se protegerán, respectivamente, con interruptores automáticos de las características siguientes: tensión nominal, 150 KV.; intensidad nominal, 13.500 A. y potencia nominal de ruptura, 3.500 MVA, y 34,5 KV. de tensión nominal; 10.000 A. de intensidad y capacidad de corte, 500 MVA.

Completarán la instalación los equipos de protección, mando, medida y maniobra, así como el de servicios auxiliares propio de la subestación.

Esta autorización se otorga de acuerdo con la Ley de 24 de noviembre de 1939, con las condiciones generales fijadas en la norma 11 de la Orden ministerial de 12 de septiembre del mismo año y las especiales siguientes:

Primera.—El plazo de puesta en marcha será de seis meses, contados a partir de la fecha de publicación de la presente Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Segunda.—La instalación de la subestación de transformación se ejecutará de acuerdo con las características generales consignadas en el proyecto que ha servido de base a la tramitación del expediente, debiendo adaptarse en todos sus detalles a las Instrucciones de carácter general y Reglamentos aprobados por Orden ministerial de 23 de febrero de 1949.

Tercera.—La Delegación de Industria de Alava comprobará si en el detalle del proyecto se cumplen las condiciones de los Reglamentos que rigen los servicios de electricidad, efectuando durante las obras de instalación, y una vez terminadas éstas, las comprobaciones necesarias por lo que afecta a su cumplimiento y al de las condiciones especiales de esta Resolución y en relación con la seguridad pública, en la forma especificada en las disposiciones vigentes.

Cuarta.—El peticionario dará cuenta a la Delegación de Industria de Alava de la terminación de las obras para su reconocimiento definitivo y levantamiento del acta de autorización de funcionamiento, en la que se hará constar el cumplimiento por parte de aquél de las condiciones especiales y demás disposiciones legales.

Quinta.—La Administración dejará sin efecto la presente autorización en cualquier momento en que se compruebe el incumplimiento de las condiciones impuestas o por inexactas declaraciones en los datos que deben figurar en los documentos a que se refieren las normas segunda y quinta de la Orden